
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

ATA N.º 25/2021 

Aos dezoito dias do mês de agosto de dois mil e vinte e um, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

André Mallmann solicitou que o Secretário Carlos Adriano Schlindwein 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou 

a votação da Ata da Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, o Secretario realizou a Leitura das correspondências recebidas 

onde havia Projeto de Lei número quarenta e três (43), que autoriza a 

contratação emergencial de 01 (uma) doméstica e dá outras providências, 

ofícios de números 109 e 110/2021 do Gabinete do Prefeito, ofício número 

05/2021 da Escola Estadual de Ensino Médio São Pedro e ofício número 

164/2021 da sindiágua do Rio Grande do Sul e leitura das correspondências 

expedidas onde havia ofícios de números 33 e 34/2021 para o Gabinete do 

Prefeito em exercício. Conforme ordem do dia o Secretario Carlos Adriano 

Schlindwein realizou a leitura dos pareceres referentes aos Projetos de Lei 

números quarenta e dois (42) e quarenta e três (43), colocados em votação 

individualmente, foram aprovados por unanimidade. Passando para as 

explicações pessoais o vereador Patrício Hanauer solicitou pedido de 

Indicação para que fosse realizado um estudo de um redutor de velocidade 

no asfalto realizado em Linha Babilônia, sugeriu em frente à residência de 

Altaides Orth, citou que é um pedido de diversos moradores. O vereador José 

Gustavo Rech solicitou uma Indicação a Secretaria de Obras e 

Desenvolvimento Urbano para demarcar espaço de estacionamento nas vias 

públicas para melhor aproveitamento, justificou que as vezes tem áreas que 

um carro ocupa lugar de dois, principalmente de frente aos órgão públicos 

como a Prefeitura Municipal Posto de Saúde e Correio, também em frente ao 

Posto de Saúde demarcar o estacionamento de motos, solicitou ainda um 
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Pedido de Providências referente a placas com denominação de ruas, tem 

muitas danificadas e outras ruas sem os logradouros. Convidou a todos para 

o primeiro pedal solidário, promovido pelos Bombeiros e SS Bicicletas, no dia 

04 de setembro, saída do Parque de Salvador do Sul, a inscrição custa vinte 

reais com direito a uma plaquinha e cachorro quente, o percurso é de 30km 

pelo interior de Salvador do Sul e São Pedro da Serra, onde terá apoio das 

Prefeituras dos dois Municípios, disse que esse pedal será em prol dos 

Bombeiros Voluntários de Salvador do Sul e São Pedro da Serra. O vereador 

Gelson José Bard colocou que concorda com a o pedido do vereador Gustavo 

José Rech na questão dos estacionamentos, disse que muitas vezes tem 

dificuldades de estacionar pela má distribuição, citou como exemplo a rua do 

centro de Salvador como melhorou depois das vagas demarcadas. Comentou 

que novamente aprovamos um projeto logo que não está em regime de 

urgência, pois quando pedem explicações demora para vir, disse que não 

votaria contra, mas que deveria respeitar os prazos. O Presidente André 

Mallmann explicou que o projeto não estava em regime de urgência, mas que 

ele quis colocar na ordem do dia, pois sabia da necessidade, e que essa uma 

semana a mais a pessoa talvez estaria fazendo falta na escola. O vereador 

Carlos Alberto Walter passou a sua vez. A vereadora Graciele Schmitz Werner 

cumprimentou o Prefeito Luiz Augusto Hartmann em exercício, disse que além 

da demanda da Secretaria está fazendo um bom trabalho, e parabenizou ele 

em nome da Câmara. Comentou que o pedal em parceria com os Bombeiros, 

veio da iniciativa do Douglas que sofreu um acidente e precisou ser atendido 

por eles, e reconheceu o que fizeram por eles, viu a necessidade dos 

Bombeiros e junto com o grupo quis ajudar, disse que todos podem contribuir 

com o bife de cachorro quente, para contribuir, últimos dias vimos como eles 

são importantes em nossas vidas. Comentou sobre a situação da ONG Vira-

lata, disse que ajuda eles todos os meses, e que estão precisando muito de 

doações, e se os Municípios não quiserem ajudar, essas pessoas que fazem 
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um trabalho voluntário irão deixar de fazer, e ai vai sobrar para as Secretarias 

competentes, disse que tem muitos cachorros abandonados, mal tratados, e 

essas pessoas que fazem um trabalho voluntario e poucas pessoas ajudam, 

disse que outras prefeituras já criaram formas de poder ajudar as ONG’s, 

então São Pedro da Serra e Salvador do Sul terão que tomar suas posições, 

pois já foram procurados e questionados, disse que até foi alegado que no 

Município não existe abandono, mas todos sabem que tem, disse que temos 

que pensar no que podemos fazer para ajudar. O vereador Roque Weimann 

passou a sua vez. O vereador Daniel Inácio Reichert também deu boas vindas 

ao Prefeito em exercício, comentou sobre sua indicação que já havia feito das 

pinturas das faixas laterais no asfalto, disse que se fosse feito a indicação do 

colega José Gustavo Rech, poderia ser pintado as faixas da Duque de Caxias 

e Pedro Chies, faixas laterais e central, pois tem várias apagadas, para deixar 

o município mais organizado e sinalizado. O vereador Carlos Adriano 

Schlindwein passou a sua vez. O Presidente André Mallmann disse que acha 

a indicação do colega José Gustavo Rech muito válida, disse que em Salvador 

do Sul funciona muito bem. Também desejou o sucesso ao Prefeito Luiz 

Augusto Hartmann que com certeza continuará um excelente trabalho, e 

desejou boas férias a Prefeita. Solicitou que fosse feito um ofício em nome da 

Câmara para todos Deputados onde consta uma solicitação de redução do 

ICMS dos combustíveis que hoje está em 30%, pois não é só esses trinta por 

cento direto que pagamos, e sim quando compramos algum produto no 

mercado nele está pagando novamente pelo frete. Não havendo mais nada a 

tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a Sessão, e 

que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme 

vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 17 de agosto de 

2021. 


